



Nachrichten aus der Wirtschaftsförderung  
Sondersituation: Corona-Virus

Sehr geehrte Damen und Herren,

als städtische Wirtschaftsförderung arbeiten wir stets daran, den Standort für Sie zu optimieren. Derzeit spielt in diesem Zusammenhang die anhaltende Ausbreitung des Corona-Virus eine wichtige Rolle.

Wir hoffen, dass wir gemeinsam die Sondersituation so gut und so zügig es geht überwinden werden und dass unsere Informationsangebote Sie in Ihrer Arbeit unterstützen.

- Mit beispiellosen Soforthilfen unterstützen Bundesregierung und Landesregierung in der aktuellen Corona-Sondersituation **kleine und mittlere Unternehmen aus allen Wirtschaftsbereichen sowie Solo-Selbstständige und Freiberufler**.

Sie finden die **Antragsformulare ab sofort** unter:

<https://www.wirtschaft.nrw/coronavirus-informationen-ansprechpartner>

Das **Antragsverfahren** findet ausschließlich digital statt. Die Anträge werden auch am Wochenende von den Mitarbeitern der Bezirksregierung bearbeitet.

Weitere Informationen finden Sie unter <https://www.wirtschaft.nrw/nrw-soforthilfe-2020>.

- Die **IHK Köln** intensiviert weiter ihre **Beratung** für betroffene Unternehmen. Zu den Soforthilfen von Bund und Land, die ab Freitag beim Land NRW und der Bezirksregierung Köln beantragt werden können, berät die IHK Köln unter 0221-1640 4444 auch am kommenden Samstag und Sonntag jeweils von 10 bis 18 Uhr. Weitere Informationen finden Sie unter <https://ihk-koeln.de/227760>
- Ab sofort berät auch die Regionalagentur Region Köln telefonisch zum **Kurzarbeitergeld**. Die Nummern und Sprechzeiten finden Sie unter:  
<https://www.regionalagentur-region-koeln.de/>
- Die aktuelle Sondersituation bringt zahlreiche Veränderungen unserer gewohnten Tätigkeiten und Arbeitsweisen mit sich. Dazu gehört unter anderem, dass der stationäre Handel und Dienstleistungssektor neue Wege findet, seine Kunden zu erreichen. Neue Lieferdienste und Services entstehen. Wir informieren auf der städtischen Homepage über diese neuen Geschäftsmodelle, um deren Bekanntheit zu erhöhen. Bei Interesse an einer Veröffentlichung auf der städtischen Homepage wenden Sie sich bitte an mich, meine Kontaktdaten finden Sie in der unten stehenden Signatur.

Das Rathaus der Kolpingstadt Kerpen ist derzeit für den Publikverkehr geschlossen, telefonisch stehen wir Ihnen jedoch selbstverständlich weiterhin zu Verfügung!